

Homenaje a los "tres tenores" en un gran concierto lírico

El Teatro Victoria acogerá el próximo domingo la actuación de esta nueva producción de Concerlirica Internacional

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 7 de noviembre de 2012 - 16:22



Los aficionados al género lírico tienen el próximo domingo, 11 de noviembre, a partir de las 20:00 horas en el Teatro Victoria una cita ineludible con motivo de la representación del concierto "Los Tres Tenores y la orquesta y coro de la Ópera Nacional de Odessa".

Tras su éxito en la pasada edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego con la representación de la ópera La Traviata, la compañía Concerlirica Internacional, una de las productoras de ópera más importantes y prestigiosas de Europa, regresa a nuestra localidad con una producción en la que los solistas Oleg Zlakoman (Ucrania), Giorgi

Meladze (Georgia) y Valery Regrut (Ucrania), interpretarán, entre otras, piezas de "La Bohème", "Turandot", "El Barbero de Sevilla", "Carmen", "Aida", "La Traviata" o "Rigoletto", cantando como broche un popurrí de "Los Tres Tenores", con el que recordarán al mítico concierto que ofrecieron Plácido Domingo, José Carreras y Luciano Pavarotti en las Termas de Caracalla.

Una representación en la que tomarán parte más de 100 artistas, entre los integrantes de la Orquesta y el Coro del Teatro de la Ópera Nacional de Odessa, dirigidos por Igor Chertniskiy y Leonid Butenko respectivamente.

Cabe reseñar que el Teatro de Ópera Nacional de Odessa está considerado junto al Teatro Bohlsoi de Moscú y Marinskiy de San Petersburgo uno de los tres más importantes de la Europa Soviética.

La orquesta y coro se han presentado en la mayoría de los Países de Europa, siendo dirigida por relevantes directores internacionales.

Destacar también su presentación en Japón en los años 2008, 2009 y 2010, siendo la orquesta más reconocida de Ucrania que ha actuado en el país nipón. En el año 2015 se presentarán en Los Emiratos Árabes de la mano de Concerlirica Internacional.

Tras la gira que realizaron el pasado verano, entre cuyas actuaciones destacó la citada representación de la ópera La Traviata, en Priego, esta es la segunda ocasión que la formación se encuentra de gira por nuestro país de la mano de Concerlirica Internacional, realizando en esta ocasión un total de 25 representaciones entre ópera y conciertos sinfónicos.

Reseñar finalmente que las localidades para asistir al espectáculo (20 euros el patio de butacas y 15 el anfiteatro), con el 25% de descuento a los poseedores del carnet joven o el del Teatro Victoria, pueden adquirirse de manera anticipada durante los días 9 y 10 de noviembre, de 19:00 a 21:00 en las taquillas del teatro, así como el día de la representación, desde dos horas antes de la misma.